

Herr Knülle merkte an, dass es eine Anfrage der SPD-Fraktion zu den Privatwegen gegeben hätte und da sei ihm aufgefallen das nur die Fragestellung zu den Kanälen beantwortet wurde und die Fragen zur Beleuchtung in den einzelnen Wegen sei nicht beantwortet worden. Die Verwaltung wird gebeten, sich das nochmal anzuschauen und die Antworten zu ergänzen bzw. nachzureichen.

Herr Metz fragte nach, ob von der letzten Anfrage zur Sicherheit auf der Melanbogenbrücke noch eine Antwort offen stehen würde.

Die Verwaltung gehe davon aus, die Anfrage beantwortet zu haben, solle dies nicht der Fall sein, würde dies schnellstmöglich nachgeholt.